

スリランカの文化をお知らせする

ランカ

Lanka
タイムズ
Times



アーユボワン(スリランカの言葉で「こんにちは」)。

日本では中秋の名月と言って秋にお月見をしますが、スリランカで満月は毎月、特別なものとしてあつかわれています。

スリランカで満月の日は「ポーヤデー」と呼ばれます。この日は学校や会社はお休み。禁酒とされるので、レストランはもちろんですが、スーパーなどでもお酒は販売されません。多くの仏教徒は白い服を着てお寺にお参りし、仏様にお花を供えて熱心にお祈りをするそうです。

ポーヤデーの中でも5月は「ウェサック」と言って特別な月で、スリランカ各地でお祭りが行われます。お寺だけでなく街中がランタンや電飾で飾り付けられ、ライトアップされるそうです。

皆さんも、満月の日にはお月見を楽しんでみませんか。

☎ 東京オリンピック・
パラリンピック戦略推進室
☎0475(80)1633



文化会館催し物

☎ 成東文化会館 ☎0475(82)5222
さんぶの森文化ホール ☎0475(80)9700

サロンコンサートvol.207 加藤克樹 quartet ~ Jazz Funk ~

出演 加藤克樹(ドラム) ほか
日時 10月18日(金) 開演19:00
場所 成東文化会館のぎくプラザ
エントランスホール
入場料 1000円 全席自由
内容 ドラムスの加藤克樹をリーダーに、ヴァイオリンを加えたカルテットでのファンキーなジャズを中心にお届けします。



第57回山武市菊花展

日時 11月3日(日・祝) ~ 8日(金)
9:00~16:00
(最終日は9:00~15:30)
場所 成東文化会館のぎくプラザ
前広場
入場料 無料
内容 毎年恒例の山武市菊花展を今年も開催。
開催期間中は毎日、プレゼント企画や抽選会、切り花・菊鉢の販売も実施します。



シネフィルのぎく会員募集

シネフィルのぎくでは会員を募集しています。
映画の好きな方、サークル活動やボランティアに興味のある方、一緒に活動に参加してみませんか。

応募条件：高校生以上

*シネフィルのぎくとは…映画をこよなく愛する人たちの集まりです。のぎくプラザ主催の映画上映会の補助、企画・広報宣伝活動等を行っています。
お申し込み・お問い合わせは成東文化会館までお願いいたします。



のぎくサマーフェスタ さんむの夏を満喫

毎年恒例となったのぎくサマーフェスタが成東文化会館のぎくプラザ駐車場で開催されました。今年は、のぎくプラザ吹奏楽団 20 回記念講演として屋外で演奏され、素晴らしい演奏に開場が包まれました。訪れた人たちは、軽快な盆太鼓に合わせ盆踊りを踊ったり、かき氷を食べたりさんむの夏を満喫した様子でした。（8月10日）



◀開場を魅了した演奏

▼みんなで踊った盆踊り



◀冷たくて美味しいね

ビーチクリーン活動 2020年へ向けて

2020年東京オリンピック・パラリンピックへ向け、千葉県と外房・九十九里の16市町村は「おもてなしCHIBAプロジェクト in 九十九里・外房～ビーチ☆クリーン☆キャンペーン 東京2020～」を実施しています。

市でも9月1日(日)に本須賀海岸で本須賀波乗り倶楽部主催によるビーチクリーンが行われ、多くの参加者がありました。（9月1日）



将棋連盟成東支部大会 昭和、平成、令和へと

将棋連盟成東支部は昭和52年に発足し、これまで500回を超える大会が開催されてきました。令和初となる502回大会では98歳になる小崎良夫氏が5戦全勝で準優勝、95歳になる加藤和氏が4勝1敗という好成績で入賞となりました。

大会結果 優勝 山本 淑夫氏 (八街市)
準優勝 小崎 良夫氏 (山武市)
3 位 椎名長三郎氏 (山武市)



▲真剣な表情で対局する小崎氏(左)と加藤氏(右)

ビーチサッカー大会



関東ビーチサッカー連盟主催による第2回関東少年少女ビーチサッカー大会が市内の本須賀海水浴場で開催されました。当日は市内千葉県内の他に神奈川県・埼玉・山梨県からもチームが参加し合計10チームによる熱戦が繰り広げられました。（8月25日）

音楽でつながろう



4回目の開催となる「音楽deつながろう in 九区」が蓮沼地区で開催されました。当日はカラオケ大会やバンド演奏などで、集まった方たちは大いに盛り上がりました。（8月25日）

秋の恵みを感じて



成東小学校の5年生が稲刈り作業を体験しました。児童たちは、汗をたくさんかきながら、鎌を使って真剣に作業していました。（9月5日）

第70回山武郡市民体育大会 市の代表として

6月16日のサッカーを皮切りに8月18日までの間に郡内各会場で18競技25種目にわたる山武郡市民体育大会が行われ、各市町の代表選手が熱戦を繰り広げました。

山武市は6種目で優勝するなど各種目で健闘し、総合第3位の成績を取めました。

各種目の結果は以下のとおりです。

結果

種目	順位	種目	順位
陸上競技	男子	相撲	3
	女子	柔道	1
ソフトテニス	男子	剣道	6
	女子	ソフトボール	男子 3 女子 1
バレーボール	男子	クレー射撃	4
	女子	アマチュアゴルフ	1
バスケットボール	男子	弓道	1
	女子	サッカー	2
卓球	男子	テニス	2
	女子	ゲートボール	4
バドミントン	男子	グラウンド・ゴルフ	1
	女子	総合順位	3
野球	3		



◀見事8連覇を果たしたアマチュアゴルフの選手の皆さん



▲優勝したソフトボール女子の選手の皆さん



◀スリーポイントシュートを放つバスケットボール女子の選手

夜のこわ〜いおはなし会 恐怖に暑さを忘れる

夜のこわ〜いおはなし会がさんぶの森図書館で開催されました。

参加者にはおばけのフェイスペイントが施され、照明を落とした部屋の中でこわ〜いお話に暑さを忘れて真剣に耳を傾けていました。(8月22日)



◀おばけのフェイスペイントうれしいね



▶お話に引き込まれる参加者の皆さん

平和を願う



昭和20年8月13日に起こった米軍機による「成東駅爆破」の犠牲者を弔う献花式がJR成東駅「礎」の碑前で行われました。この惨劇を風化させず後世に伝えていくことを約束し、犠牲者のご冥福を祈り黙とうをささげました。(8月13日)

九十九里清掃大作戦



特定非営利活動法人国際ボランティア学生協会による「九十九里清掃大作戦」が開催されました。市内でも、本須賀海水浴場から殿下海水浴場間において大勢の学生ボランティアがビーチクリーン活動をしました。(8月13日)

成東駅前サマーエンドフェスタ



成東駅前あじよすっ会主催による「成東駅前サマーエンドフェスタ」が成東駅前観光交流センターを会場に開催されました。5台の屋台でかき氷や有機野菜等が販売され、多くの人が来場されました。(8月23日)



健やかに育て 我が家のアイドル



りょう が 山本 涼雅くん (写真左) H30.12.2生
だい が 山本 大雅くん (写真右) H28.1.7生

毎日暑くても、二人は元気いっぱい。おうちのプールで仲良く水遊び。
来年はみんなで海に行こうね。(木原)



渡辺 りくくん (写真右) H28.1.4生

渡辺 かいくん (写真左) H30.6.24生

歌と電車が大好きで元気いっぱいのりく。
いつもここに笑顔でくいしんぼうな弟かいとはいつも仲よし。
これからも仲良く元気に大きくなあれ。(松尾町五反田)



みやすいユニバーサルデザイン
フォントを採用しています。



環境に配慮した「大豆インク」
を使用しています。

表紙の写真 ▶ 実りの秋、食欲の秋。まちにまった新米ができてあがりました。炊きたての香りとぴかぴか光ったごはんは何とも言えずうれしくなりますね。(I)

「広報さんむ」は新聞(読売・朝日・毎日・産経・日本経済・千葉日報・東京)折り込みです。市の施設や郵便局、コンビニエンスストア、農協、一部スーパーにおいてあるほか、希望する市民の皆さんに郵送しています。また、山武市ホームページでもご覧いただけます。